

Les VIP et membres de familles royales se mettent-ils en danger à Paris

Bien que Paris soit considérée comme la « ville des amoureux », des membres de familles royales et des célébrités y sont ciblés par des gangs organisés.

PARIS, FRANCE, September 25, 2018 /EINPresswire.com/ -- Bien que Paris soit considérée depuis toujours comme la « ville des amoureux », des membres de familles royales et des célébrités y sont ciblés par des gangs criminels particulièrement organisés.

On a constaté ces dernières années une augmentation des vols « sophistiqués » et axés sur les renseignements. Ceux-ci ne peuvent être que l'œuvre de gangs criminels qui ont fait leurs recherches et qui, dans la majorité des cas, ont dû effectuer une surveillance avant de perpétrer ces vols.

Bien qu'il n'y ait que quelques cas très médiatisés, nous suspectons aussi que certaines attaques et certains vols ne soient pas signalés, et par conséquent, ne soient pas rendus publics. La raison tient au fait que l'attention et la médiatisation qui en résultent, servent à souligner les failles du dispositif de sécurité d'un individu.



Garde du corps réactif et ultra-professionnel

“

« Peu importe le niveau de sécurité fourni, si le service est perçu comme professionnel par les malfaiteurs effectuant une reconnaissance, ils y réfléchiront à deux fois avant de commettre un crime. »”

Alex Bomberg

Donc, vous devez vous poser la question suivante :

« Pourquoi est-ce que des membres de familles royales et certaines célébrités ne prennent-elles pas leur sécurité plus au sérieux ? »

Il y a beaucoup de raisons pour lesquelles les personnes très fortunées ont des problèmes de sécurité et peuvent se trouver exposées à un risque imprévisible. La raison la plus habituelle est le besoin pour elles de préserver leur vie privée ; curieusement l'intimité accordée par une [protection rapprochée](#) n'est pas assez pour certaines. Elles estiment à tort qu'elles ont meilleur temps d'essayer de se montrer discrètes, sans garde du corps. Néanmoins, elles

se font remarquer par leurs dépenses ou simplement par leur apparence et leur tenue.

Il est toujours possible d'arriver à trouver un équilibre entre la vie privée et le fait d'être sous protection. Une approche favorable est bien sûr nécessaire et cela ne dépend que de l'expérience du prestataire et du garde du corps. Un garde du corps compétent comprendra à quel moment une approche légèrement plus discrète pour une protection rapprochée est requise et le client aura la garantie que ses gardes du corps ne sont pas loin.

L'incident médiatisé le plus récent concerne des bijoux d'une valeur de 930 000\$, ayant été volés dans une pièce du Ritz à Paris. La victime était une princesse Saoudienne mais les détails entourant le vol restent toujours assez troubles.

Beaucoup se rappelleront bien sûr l'attaque et le vol très médiatisé de Kim Kardashian, en octobre 2016. Un incident pendant lequel Madame Kardashian s'est fait ligoter et voler des bijoux d'une valeur de 11.2\$ millions (10 millions d'euros), sous la menace d'armes à feu dans son appartement loué à Paris.

Dans les deux cas, si les victimes avaient utilisé des équipes de [sécurité résidentielle](#), alors la probabilité que ces vols aient lieu auraient été grandement réduite. En ce qui concerne Kim Kardashian, son dispositif de sécurité entier était inadapté et son usage des réseaux sociaux ainsi que celui de son équipe et de son garde du corps ont compromis sa sécurité, à tel point que le vol a été facilité par les informations postées en temps réel.

Les gangs criminels sont de plus en plus sophistiqués dans leur mode opératoire et ils évaluent de façon assez réussie les renseignements collectés par rapport aux risques encourus et aux bénéfices retirés.

En Côte d'Azur et dans la Principauté de Monaco, ces vols ont impliqué l'usage de gaz anesthésiques pour immobiliser les victimes durant leur sommeil. L'ancien animateur de l'émission de télévision Top Gear, Richard Hammond et sa famille ont été prétendument gazés et cambriolés durant leurs vacances en famille à St Tropez, en août 2018, de façon similaire à l'attaque, en 2015, de Jenson Button et de son ex-femme, Jessica Michibata.



George Foster, notre Directeur Général, interviewé dans l'émission BBC Travel show



Paris possède certains des hôtels les plus prestigieux au monde

Les attaques et les vols dont les VIP et les membres de familles royales sont victimes ne se limitent pas aux hôtels et aux résidences. À Paris, la princesse Astrid de Belgique s'est fait voler son sac à main (y compris sa carte d'identité) dans une voiture dans laquelle elle voyageait. La voiture s'était arrêtée à un feu de signalisation à St Denis et des voleurs à moto ont brisé la vitre avant et ont subtilisé son sac à main.

Intelligent Protection International Limited, une société basée à Londres et à Paris, qui offre des services de protection rapprochée notamment aux familles royales et à des clients venant du monde entier, est experte en sécurité de personnes très fortunées et sait parfaitement gérer leurs attentes.

Le Directeur Général du groupe, George Foster, dit que « les gens se sentent sécurisés à Paris, il y a une atmosphère détendue qui peut souvent donner aux gens une fausse impression de sécurité. » Foster a poursuivi en déclarant : « l'art de notre service de garde du corps est de comprendre les attentes des clients et de s'assurer qu'il y ait un bon équilibre entre les risques perçus et le service fourni ».

Le PDG d'Intelligent Protection International Limited, Alex Bomberg, qui a accordé de nombreuses interviews dans la presse à la suite du vol dont Kim Kardashian a été victime, déclare : « Peu importe quel est le niveau de sécurité fourni, si le service est perçu comme professionnel par les malfaiteurs effectuant une opération de surveillance et de reconnaissance, ils y réfléchiront à deux fois avant de commettre un crime. Ils veulent une cible facile et ils ne veulent pas être identifiés, ou entrer en confrontation ».

Paris est l'une des destinations touristiques les plus prisées au monde et accueille un certain nombre d'événements annuels très réputés, tels que la Fashion Week de Paris. Ceci, combiné au nombre de membres de familles royales visitant Paris ou ayant choisis d'y élire domicile, fournira toujours de nouvelles cibles à ceux qui commettent ce genre de vols.

Créé en 2009, Intelligent Protection International Limited met à votre service des [gardes du corps à Paris](#) qui sont polyglottes. L'entreprise possède des bureaux à Paris et à Londres et fait partie du groupe d'entreprises Intelligent (UK Holdings) Limited, un groupe qui a résulté des activités d'International Intelligence Limited, une entreprise de renseignements, créée en 2002 par Alex Bomberg.

Virginie Roux
Intelligent Protection International Limited
+33 1 53 531411
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <http://www.einpresswire.com>

Disclaimer: If you have any questions regarding information in this press release please contact the company listed in the press release. Please do not contact EIN Presswire. We will be unable to assist you with your inquiry. EIN Presswire disclaims any content contained in these releases. © 1995-2018 IPD Group, Inc. All Right Reserved.